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Expertos llaman a adoptar incentivos para mantener el liderazgo 

europeo en vacunas 

 

 

 

 

 

 

 

Actualmente, el 80 por ciento de las vacunas a nivel global se producen en Europa para su exportación al resto del mundo. Esto ha 

situado a la Unión Europea en los últimos años en una posición de liderazgo en este mercado. Sin embargo, un informe publicado 

por el grupo de trabajo para fomentar e impulsar la innovación en las vacunas en Europa (Iprove), alerta del riesgo de perder esta 

posición si no se aplican incentivos claros que potencien el mercado europeo. Entre 2000 y 2009 el número de ensayos clínicos 

realizados en Europa ascendía a 375, lo que supuso un 75 por ciento más que lo realizado en años anteriores. En Estados Unidos esa 

cifra ascendía a 499 ensayos clínicos, solo 121 más que en Europa. No obstante, esa distancia comenzó a agrandarse en el periodo 

comprendido entre 2010 y 2015. Aquí, mientras Estados Unidos realizaba 2.347 ensayos, Europa alcanzaba solo los 1.270, 1.077 menos. 

Pero, además, destaca el crecimiento registrado en Asia, que aumentó del 42 al 51 por ciento la realización de este tipo de pruebas 

durante el mismo periodo. Estos datos muestran que, aunque Europa continúa en una posición privilegiada, cada año se están 

realizando menos ensayos, mitigando la capacidad investigadora de las vacunas en esta zona. 

Enlace a web 

 

Timmo Andersen, nuevo director general de Boehringer Ingelheim 

España 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Timmo Andersen ha sido nombrado nuevo director general de Boehringer Ingelheim España, quien sustituirá a Thorsten Poehl, que 

ocupaba el cargo desde junio de 2013 y que pasa ahora a asumir una nueva responsabilidad a nivel internacional dentro de la 

corporación. 

Con estudios en Economía y Dirección de empresas en la Copenhagen Business School (Dinamarca), se incorporó al grupo en 

enero de 2010 dentro del área de fármacos de prescripción. En noviembre de 2010 fue nombrado director general de BI 

Dinamarca, asumiendo también en enero de 2014 la coordinación de la dirección del Área de Farma Prescripción en Boehringer 

Ingelheim Nordics. En junio de ese mismo año fue nombrado Regional Business Manager Europe. 

Enlace a web 

 

https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/expertos-llaman-a-adoptar-incentivos-para-mantener-el-liderazgo-europeo-en-vacunas-7512
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/timmo-andersen-nuevo-director-general-de-boehringer-ingelheim-espana-7507
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/timmo-andersen-nuevo-director-general-de-boehringer-ingelheim-espana-7507
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/expertos-llaman-a-adoptar-incentivos-para-mantener-el-liderazgo-europeo-en-vacunas-7512


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

España, por primera vez, «libre» del sarampión 

 

 

 

 

 

 

 

 

Europa está «más cerca que nunca» de eliminar el sarampión y la rubeola, decía la Organización Mundial de la Salud (OMS) la 

pasada semana. La Comisión Europea de Verificación Regional para el sarampión y la eliminación de la rubeola (RVC), que 

pertenece a la OMS, presentó las conclusiones de su último congreso: 32 países europeos ya podían considerarse «libres» de ambos 

virus, después de declarar que hasta 2014 habían pasado 36 meses (12 en el caso del sarampión, 24 en el caso de la rubeola) sin 

presentar contagios. Un hito de salud pública que es posible gracias a las medidas de prevención y, sobre todo, a las altas tasas de 

vacunación. España no está exenta de este certificado. Concretamente, fuentes de la OMS confirmaron a LA RAZÓN que nuestro 

país «no presentó casos endémicos de sarampión» en ese periodo, algo también confirmado a este diario desde el Ministerio de 

Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad. «Es la primera vez que España alcanza ese estatus», añadieron dichas fuentes. En cuanto a 

la rubeola, desde este organismo sanitario aclaran que en España ya se había «interrumpido» la transmisión del virus en 2013, por lo 

que, en este sentido, la situación se mantiene. Estos datos a nivel europeo han provocado que la OMS considere que se está 

«cerca» de erradicar el sarampión en Europa, un reto que hace cinco años se planteaba lograr precisamente a finales de 2015. 

Enlace a web 

 

Teva se implica en la lucha contra el párkinson 
 

 

 

 

 

 

 

 

Coincidiendo con el día mundial de la enfermedad de Parkinson, TEVA ha elaborado un vídeo para concienciar sobre la detección 

precoz y el apoyo y seguimiento de los enfermos de Parkinson. 

El Parkinson es una enfermedad degenerativa del Sistema Nervioso Central, de origen desconocido, que afecta actualmente a 

160.000 personas en España y 6,3 millones de personas en el mundo, según el Libro Blanco del Parkinson en España. Cada año se 

detectan aproximadamente 10.000 nuevos casos en España, 1500 en menores de 45 años, según la Sociedad Española de 

Neurología. 

  

Su detección precoz es clave porque pasan entre 1 y 5 años desde el primer síntoma hasta el diagnóstico definitivo de la 

enfermedad. 

Enlace a web 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/espana-por-primera-vez-libre-del-sarampion-7508
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/teva-se-implica-en-la-lucha-contra-el-parkinson-7511
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/teva-se-implica-en-la-lucha-contra-el-parkinson-7511
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/espana-por-primera-vez-libre-del-sarampion-7508


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Grupo Hospitalario HLA (en la imagen, su presidente) 

está completamente implicado en la seguridad del 

paciente y, para ello, ha apostado por integrar un 

protocolo de actuación en los quirófanos para afrontar 

situaciones de crisis. El proyecto, donde HLA ha 

participado como patrocinador, sirve como 

herramienta de formación continuada para que los 

sanitarios puedan aprender las diferentes situaciones a 

las que se va a enfrentar en su vida profesional una vez 

crucen las puertas del quirófano.  

 

 

Nota Informativa n.º 1/2016 – IMPIC/2016 – 

Aquisição de “Selos Temporais” 

 
 

Enlace a Web 

 

 

 

 

 

Las 5 noticias +vistas 

1. “El cáncer no debe ser una llamada a rendirse, sino una llamada a formarse y a 

alzar nuestra voz” 
 

2. Mylan comprará farmacéutica Meda en 9,900 mdd 

3. Intervenidos más de 3.800 medicamentos en un centro no autorizado de Santa 

Coloma 

4.  Una clínica sin medicamentos 

  

5.  El CEO de 30 años que revolucionó la industria farmacéutica 

  
 

  
   

 el nombre del día 
 

 
 

 

Francisco Ivorra 
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C/ Serrano 58, 1ºA 28001 Madrid                    

                           

Telf. 915 78 33 58 

Fax. 914 49 50 91 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
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http://www.base.gov.pt/Base/pt/Homepage
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/el-cancer-no-debe-ser-una-llamada-a-rendirse-sino-una-llamada-a-formarse-y-a-alzar-nuestra-voz-7168
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https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/el-cancer-no-debe-ser-una-llamada-a-rendirse-sino-una-llamada-a-formarse-y-a-alzar-nuestra-voz-7168
http://eleconomista.com.mx/industria-global/2016/02/10/mylan-comprara-farmaceutica-meda-9900-mdd
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/intervenidos-mas-de-3800-medicamentos-en-un-centro-no-autorizado-de-santa-coloma-7144
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/intervenidos-mas-de-3800-medicamentos-en-un-centro-no-autorizado-de-santa-coloma-7144
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/intervenidos-mas-de-3800-medicamentos-en-un-centro-no-autorizado-de-santa-coloma-7144
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/una-clinica-sin-medicamentos-7143
http://www.forbes.com.mx/el-ceo-de-30-anos-que-revoluciono-la-industria-farmaceutica/
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html


  

    

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

  

  

 

 

                

Para saber más… 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.nexus.es/es/
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Fundador y 

consejero 

delegado de 

Oryzon Genomics 

 

 

Pregunta. ORY-2001 es un fármaco 

experimental prometedor en 

enfermedades neurodegenerativas. ¿En 

qué estadio de investigación está?  

 

Respuesta. En efecto, ORY-2001 es un 

inhibidor dual de LSD1-MAOB altamente 

selectivo. La molécula, que se centra en 

el deterioro cognitivo y la pérdida de 

memoria, ha mostrado un muy buen 

perfil de seguridad e índice terapéutico 

en estudios preclínicos. De hecho, esta 

misma semana anunciábamos el inicio 

del ensayo clínico en fase I de ORY-2001 

con la inclusión del primer sujeto 

humano. Un resultado positivo nos 

conduciría a la fase II en el primer 

semestre del 2017, iniciándose el 

tratamiento en pacientes con Alzheimer. 

Hasta ahora, en modelos no 

transgénicos de ratones afectados por 

Alzheimer, los tratamientos a largo plazo 

con el fármaco han mostrado una 

marcada mejoría cognitiva. Por otro 

lado, estamos explorando el potencial 

de ORY-2001 en otras enfermedades 

neurodegenerativas: huntington, 

parkinson y otras demencias.  

 

P. ¿Qué puede aportar para abordar el 

parkinson de otra manera? 

 

R. La compañía ha participado en varios 

proyectos europeos de investigación 

conjunta con algunos de los mejores 

laboratorios en este campo. Sabemos 

que la inhibición de LSD1 afecta los 

niveles de Parkin-5 (UCHL1), una proteína 

que se ha descrito como conectada 

con la enfermedad. La compañía sigue 

investigando para determinar la posible 

conveniencia de abrir en un futuro un 

ensayo clínico con ORY-2001 en esta 

indicación. 

 

P. ¿Podría presentar ORY-2001 resultados 

terapéuticos favorables en 

enfermedades del Sistema Nervioso 

Central (SNC)? 

 

R. Si, tenemos datos esperanzadores en 

modelos animales de enfermedad de 

huntington y de otras enfermedades: El 

control epigenetico puede ser una 

alternativa terapéutica en un conjunto 

de enfermedades del SNC y trabajamos 

de forma muy activa en determinar qué 

otras indicaciones podemos abordar. 

P. ¿Han recibido alguna oferta o 

negociación por esta molécula? 
R. Estamos en contacto permanente 

con la industria farmacéutica y 

de enfermedades del SNC y trabajamos de 

forma muy activa en determinar qué otras 

indicaciones podemos abordar. 

 

P. ¿Han recibido alguna oferta o 

negociación por esta molécula? 

 

R. Estamos en contacto permanente con la 

industria farmacéutica y hemos detectado 

un gran interés de grandes compañía 

europeas y norteamericanas por proyectos 

nuevos como el nuestro. Mantenemos un 

dialogo constante con ellos pero estamos 

en una fase temprana y debemos ser 

prudentes hasta que se obtengan 

resultados en humanos. 

 

P. ¿Va a repetir Oryzon con ORY-2001 el 

éxito de ORY-1001? 

 

R. Estamos trabajando para que así sea, y 

de hecho somos optimistas pero es todavía 

pronto. 

 

P. ¿A qué han dedicado los millones que 

recibió de Roche por ORY-1001? 

 

R. Los pagos los hemos destinado a pisar el 

acelerador en nuestras investigaciones. 

P. Oryzon Genomics es ejemplo de 

biotecnológica. ¿Cuál es la clave? 

R. La clave del éxito ha sido el centrarnos 

en desarrollar fármacos muy innovadores 

para tratar enfermedades con una enorme 

necesidad médica: cáncer y 

enfermedades neurodegenerativas. 

Tenemos dos productos ya en fases clínicas 

y un prometedor pipeline de programas en 

desarrollo. 

 

P. ¿Cuál es el nivel de la biotecnología en 

España? 

 

R. En España contamos con científicos de 

primer nivel en el campo de la 

biotecnología y talento suficiente, el 

problema es que no hay grandes empresas 

tractoras lo que hace más difícil el 

crecimiento de las biotecnológicas; 

también hay una cierta falta de interés de 

la iniciativa privada fruto del insuficiente 

conocimiento del potencial del sector.  

 

Enlace a web 

 

 

 

 

 

Tenemos que hacer una importante labor 

pedagógica. Sería interesante contar con 

un compromiso político transversal, un 

pacto de estado que proporcione un 

CARLOS BUESA 

 

 

 
 

 
 

 

 

http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2016-04-10/industria-innovadora/no-hay-grandes-empresas-tractoras-y-esto-hace-mas-dificil-el-crecimiento-de-las-biotecnologicas/pagina.aspx?idart=975705
http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2016-04-10/industria-innovadora/no-hay-grandes-empresas-tractoras-y-esto-hace-mas-dificil-el-crecimiento-de-las-biotecnologicas/pagina.aspx?idart=975705


  

         
 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

   

 

 

LLaa  CCoonnttrraappoorrttaaddaa  

 
 

Más de 50.000 enfermos de hepatitis C han recibido los nuevos medicamentos 

Inventan un dispositivo que "elimina el dolor menstrual" 

 Los pediatras critican el apoyo del gobierno de Colau a los antivacunas 

 

 

 

 

abc.es 

aarp.org 
elmundo.es 

AbbVie colabora con la Fundación 

Theodora en la iniciativa para mejorar 

la vida de los niños con psoriasis 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

De hecho, más de 600 dermatólogos y alrededor de 100 enfermeros ya han colaborado y se han hecho un 'selfie' vistiendo la 

'nariz del Doctor Sonrisa'. "Los niños con psoriasis se sienten rechazados por su aspecto y les afecta en su autoestima en una etapa 

de la vida donde construir cimientos de confianza es fundamental para su desarrollo. En AbbVie nuestra máxima preocupación 

es cuidar la salud de los pacientes y mejorar su bienestar y calidad de vida, más allá del tratamiento", ha comentado la directora 

del área de iniciativas para pacientes y comunicación de AbbVie, Belén López. 

La Fundación Theodora organiza y sufraga las visitas de los 'Doctores sonrisa' a numerosos hospitales para devolver la sonrisa a los 

niños, incluso en los momentos más difíciles de su enfermedad. Actualmente, se trata de un grupo de 30 actores, magos, payasos 

o cuentacuentos que adaptan estas características al ámbito hospitalario. 

Enlace a web 

 

+Noticias del Sector Sanitario 

https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur?lang=es
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https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/mas-de-50000-enfermos-de-hepatitis-c-han-recibido-los-nuevos-medicamentos-7506
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/inventan-un-dispositivo-que-elimina-el-dolor-menstrual-7509
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/los-pediatras-critican-el-apoyo-del-gobierno-de-colau-a-los-antivacunas-7372
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/abbvie-colabora-con-la-fundacion-theodora-en-la-iniciativa-para-mejorar-la-vida-de-los-ninos-con-psoriasis-7513
http://www.acobur.es/alta_newsletter.php
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/abbvie-colabora-con-la-fundacion-theodora-en-la-iniciativa-para-mejorar-la-vida-de-los-ninos-con-psoriasis-7513


  

 

 

 
 

 “Somos la única empresa consultora del sector sanitario en España que 

asesora desde que se publica una licitación hasta que finaliza” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 Calle Miguel Ángel 23. 28010, Madrid 

914 48 39 07 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONTRATACIÓN PÚBLICA SANITARIA 
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